
Die BfM-Fraktion erläutert den Inhalt des Antrages verbunden mit der Frage, wie der 
Arbeitsstand beim Thema Musterentwässerungssatzung ist und wann mit einer 
Veröffentlichung zu rechnen ist.  

Die Verwaltung teilt mit, dass ein Entwurf vorliegt, dieser sich jedoch derzeit noch in 
juristischer Prüfung befindet. Es ist angestrebt, den Entwurf in einer der nächsten 
Haupausschusssitzungen zur Vorberatung vorzulegen. 

 
 
 


